
 

Verbale della Commissione Paritetica Docenti – Studenti della Scuola di Medicina 

 
 

In data 16 giugno 2015 alle ore 13.00 si riunisce la commissione paritetica docenti-studenti della 
Scuola di Medicina per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
 

 

1) Presentazione commenti Presidio Qualità sulla relazione precedente 

2) Aggiornamento si situazione problematiche Scuola di Medicina 

3) Organizzazione prossimi incontri 

 

CDL Cognome Nome  

MC Stratta Piero PRESENTE 

BT Dianzani Irma ASSENTE 

BM Boccafoschi Francesca PRESENTE 

INF Molinari Claudio PRESENTE 

INF PD Bellone Simonetta PRESENTE 

OS Surico Daniela 
ASSENTE  
 

FISIO Reno Filippo ASSENTE  

ID Rimondini Lia ASSENTE  

TLBM Giordano Mara PRESENTE 

TRMIR Fossaceca Rita ASSENTE  

SCIO Filigheddu Nicoletta PRESENTE 

STUDENTI       

MC Zanotti Valentina 
ASSENTE 

GIUSTIFICATA 

BT Zanetta Paola 
ASSENTE 

GIUSTIFICATA 

BM Locci Clarissa ASSENTE  

INF Massaza Pietro ASSENTE  

INF PD Brusati Lidia ASSENTE  

OS Albano Cecilia ASSENTE  

FISIO Gianella Silvia ASSENTE  

ID El Mock Maha 
ASSENTE  

TLBM Vasile Gabriella Letitia 

ASSENTE  

TRMIR Crivellari Marta 
ASSENTE  

SCIO Fumagalli Mariangela PRESENTE 

 
 
Assiste alla seduta la dott.sa Daniela Gentile. 
 
 
Il prof. Molinari legge i commenti del Presidio alla relazione della commissione di dicembre. Le 
critiche principali riguardano le mancate riunioni durante l’anno ed alcune informazioni piuttosto 
superficiali riguardanti alcuni corsi di laurea. 



 

Per quanto riguarda le problematiche comunque segnalate nella precedente relazione, si rilevano 
ancora difficoltà nei seguenti ambiti: 

1. Scarsità di aule per lezioni ed esami 
2. Sovrapposizioni di date di esami fra anni diversi 
3. Scarsità di postazioni informatiche. In questo caso la signora Fumagalli rileva forti 

problematiche sulla gestione dei supporti informatici che incide sulla qualità della didattica 
(per es. lezioni che devono essere spostate), in particolare presso l’Istituto Salesiani. Non si 
possono realizzare gruppi di lavoro sui pc. 

A questo proposito la Dott.ssa Boccafoschi, in accordo con tutti i docenti presenti chiede di poter 
avere chiarimenti sull’utilizzo dei proventi dei corsi di preparazione ai test di ammissione che 
dovevano essere utilizzati per il miglioramento delle aule informatiche.  
Resta ancora irrisolto anche lo spazio mensa con gli studenti che spesso mangiano nelle aule. 
La Prof.ssa Giordano rileva che anche presso la Caserma Perrone spesso gli studenti mangiano in 
aula. 
 
Si procede poi alla richiesta al laboratorio informatico di attivazione in punto del sito di medicina di 
un’area dedicata alla commissione paritetica di scuola in cui pubblicare i verbali degli incontri. 
 
Si ritiene di aggiornarsi nel mese di ottobre, data nuovamente l’assenza dei rappresentanti degli 
studenti il Prof. Molinari si impegna personalmente a contattarli e far loro presente l’importanza 
nonché la necessità della loro partecipazione alle sedute. 
 
 
La seduta si conclude alle h. 14.20 
 
 
Il Presidente        Il Segretario Verbalizzante 
Prof. Claudio Molinari        Dott.ssa Daniela Gentile 
 
 
 
 
 


